

La situación internacional

Berlín a la vista. Es hoy la ciudad más importante del mundo en eso del quehacer de la paz. En espera de ser una ciudad del frente de guerra, lo es del frente político. Los berlineses han derrotado dos veces a Lenin. Primero, cuando negándose a ser comunistas, resistieron el bloqueo e hicieron imposible que se transformara en realidad su tesis: «Quien tenga Berlín, tendrá Alemania; quien tenga Alemania, tendrá Europa; quien tenga Europa, tendrá el mundo». Berlín no se rindió al cerco y el fatalismo de la profecía eslava de Lenin se rompió los dientes en el temple con que hombres, mujeres y niños sufrieron durante más de doscientos días el hambre, la oscuridad, el frío y las amenazas. Es verdad que el marxismo podía, aunque después de aquello, mantener la ilusión de ser dueño de media ciudad, la situación al otro lado de la Puerta de Brandeburgo. Pero desde el alzamiento nacional del 17 de junio se sabe que el hecho de ocupar con los tanques y las divisiones un montón de ruinas, no significa haber conquistado los habitantes. Por segunda vez, Lenin se equivocaba. En la famosa «Carta al Comité Central del Partido», el año 17, había sentado la tesis de la revolución como un arte. El 17 de junio de 1953, esas tesis se volvían

contra él. Porque la revolución, en efecto, surgía en el pueblo alemán al ser empujado a la miseria y a la desesperación y era una bandera para las masas obreras y jóvenes. Pero no la revolución comunista, sino la revolución bajo el signo nacional y anticomunista. No para entregar el Poder, todo el Poder a los soviets, sino para derrocar al comunismo. El fenómeno no era nuevo en rigor. Los alzamientos de las masas obreras contra el comunismo convertido en déspota desde el interior de Rusia desde 1917, desde la sublevación de Kronstadt hasta la gran rebelión de los campesinos de Ucrania, después de la segunda guerra mundial.

Pero en el gran cráter silencioso de la Rusia soviética el Kremlin había podido hasta ahora ocultarlos o desfigurarlos. La diferencia con Berlín y la Alemania ocupada es que fué una insurrección visible, cuyo mecanismo ha podido estudiarse, cuyo carácter nacional y anticomunista no ha podido disimularse, a pesar de todos los esfuerzos de Moscú. La tensión nerviosa prerrevolucionaria no ganó a los berlineses, sino a los rusos. Esto quiere decir psicológicamente que los 20 000 obreros de Henningdorf y los 5.000 de Veiten y Hobens-

(Continúa en 4.ª página)

Cariñoso recibimiento al Gran Visir y las autoridades marroquíes en Toledo

Acompañados del gobernador civil y jefe provincial visitaron las ruinas del Alcázar

TOLEDO. — Las personalidades marroquíes llegadas recientemente a Madrid visitaron hoy la ciudad, acompañados por los tenientes coronales señores Trujillo y Jiménez.

Al descender del autobús fueron acogidos con aplausos por el público. Las personalidades marroquíes saludaron al gobernador civil y jefe provincial del Movimiento en su despacho oficial, quien les dió la bienvenida, y posteriormente se trasladaron al Alcázar, cuyas ruinas recorrieron detenidamente. El señor Martín y el coronel Gutiérrez Cano, ambos defensores de la fortaleza, les explicaron las circunstancias en que se desarrolló el asedio al glorioso baluarte. Escucharon con especial interés los episodios más salientes de la liberación, en los que destacó la heroica actuación de los moros del tabor de Regulares de Alhucemas número 6, una de cuyas secciones fué la primera en pisar las ruinas y establecer contacto con los defensores. En la estancia que fué despacho del teniente general Moscardó firmaron en el libro de visitantes ilustres del Alcázar.

Posteriormente visitaron la

Puerta del Sol, la mezquita de Santa María la Blanca y otros monumentos que recuerdan la dominación árabe en Toledo.

También estuvieron en el monasterio de San Juan de los Reyes, en la casa y museo del Greco y en la sinagoga del Tránsito.

El gobernador civil y jefe provincial del Movimiento les obsequió con un almuerzo, al final del cual presenciaron una exhibición de danzas regionales, interpretadas por muchachas de la Sección Femenina de Falange Española tradicionalista y de las J. O. N. S., ataviadas con los trajes típicos. — (Cifra).

Las personalidades marroquíes emprenderán mañana viaje de regreso a su país

MADRID, 12. — El Gran Visir y demás personalidades marroquíes, que durante unos días han sido huéspedes de la capital de España, dedicaron la mañana de hoy a visitar la ciudad.

Mañana emprenderán viaje de regreso al Protectorado Español de Marruecos, deteniéndose antes en Granada y Málaga, para continuar viaje después a Algeciras, donde embarcarán. — (Cifra).

Los "cuatro" tratarán hoy en Berlín de la cuestión de Corea, en sesión secreta

BERLIN, 12. — Los cuatro ministros de Asuntos Exteriores, reunidos en esta capital, celebrarán hoy una sesión secreta para tratar de la cuestión de Corea.

Los informadores que siguen la marcha de la Conferencia prevén un plan de reunión con un representante de la China comunista, con el fin de discutir sobre la referida cuestión y sobre Indochina. — EFE.

No tiene esperanzas de una solución en Alemania, por la intransigencia rusa

NUEVA YORK, 12. — Según se informa hoy, el gobernador de Carolina del Sur y ex secretario de Estado norteamericano, ha manifestado que no tiene la menor esperanza de que se llegue a una solución respecto a Alemania, en la reunión de los ministros de Asuntos Exteriores de las

España, ha sido invitada a la Feria Internacional de Bogotá

BOGOTA, 12. — España, en unión de otras dieciséis naciones, ha sido invitada al Certamen Internacional que se está organizando en esta capital, para celebrarse en el próximo mes de julio, y el cual revestirá destacado relieve, por las importantes aportaciones que se anuncian. — EFE.

EL ESTADO DE LOS PUERTOS, POR CARRETERA

MADRID, 12. — La Inspección Central de Comunicaciones y Transportes por carretera, del Ministerio de Obras Públicas, ha comunicado esta mañana que todavía continúan cerrados los puertos de Orduña, Piqueras y Pazal. En la provincia de Santander, solamente se puede llegar hasta Reinoso. — (Cifra).

cuatro grandes potencias, que se viene celebrando en Berlín, a causa de la intransigencia de la Unión Soviética en las negociaciones.

Dicho ex secretario de Estado norteamericano destacó la importancia y conveniencia de que fortifique el pacto defensivo de las naciones de la Europa occidental. — EFE.

El Canciller Adenauer visitará Grecia invitado por el Gobierno de este país

BERLIN, 12. — El Canciller Adenauer visitará próximamente Grecia, invitado por el Gobierno de esta nación, según se anuncia oficialmente.

El Canciller alemán será recibido por el Presidente griego, general Papagos, con quien celebrará conferencias, así como con otras personalidades de Grecia. — EFE.

Por mil trescientos dólares, se podrá dar la vuelta completa alrededor del mundo

WASHINGTON, 12. — El primer servicio completo alrededor del mundo, en la Historia, será inaugurado en el próximo mes de abril, por una Compañía de Aviación norteamericana, quedando así establecido un servicio regular de tanta magnitud.

El importe del pasaje, será de mil trescientos dólares, con el que se podrá dar la vuelta completa al planeta terráqueo. — EFE.

Calor irresistible en Buenos Aires

BUENOS AIRES. — La capital argentina es hoy un inmenso baño turco. Once personas han tenido que ser asistidas, víctimas del terrible calor que reina en la capital, donde las altas temperaturas, unidas al grado de humedad del aire, han creado un ambiente sofocante. No se prevé ninguna mejoría. — EFE.



ROGAD A DIOS EN CARIDAD POR EL ALMA DE LA
Excelentísima señora

Doña Benita Fernández Pastrana
Viuda de don Jesús Sánchez González

Hija adoptiva de esta ciudad de Avila

Perteneciente a los Ilustres Patronatos de la Santa Vera-Cruz y Santa Teresa de Jesús; Cofradías de Nuestra Señora del Consuelo y San Segundo, Virgen de la Caridad y otras Congregaciones Religiosas

Ha fallecido en el día de hoy. A los 93 años de edad

Después de recibir los Santos Sacramentos y la Bendición de Su Santidad

D. E. P.

Su director espiritual reverendo padre dominico fray Salustiano Reyero; excelentísimos Ayuntamiento y Diputación Provincial de Avila; su desconsolada hija doña Carmen Sánchez Fernández; hijo político don Joaquín Costa Molinero (Médico); sobrina doña Teresa Sánchez; ahijada doña Benita Soria; primos y demás familia,

Al participar a sus amistades tan sensible pérdida les ruegan la tengan presente en sus oraciones y asistan a los actos que a continuación se expresan:

Misa de corpore insepulto: Mañana sábado (D, m.) día 13, a las once, en la Basílica de los Santos Mártires Vicente, Sabina y Cristeta.

Condición del cadáver: A continuación de la misa. Casa mortuoria: Eduardo Marquina, 31.

En la capilla particular se celebrarán misas en sufragio de su alma.

El excelentísimo y reverendísimo señor Obispo de esta Diócesis ha concedido indulgencias en la forma acostumbrada.

Avila 12 de febrero de 1954



Para el próximo mes de marzo se ha señalado la boda de la distinguida señorita Isabel Arangüena con el ex alcalde de Avila don Carlos Sánchez Pousa.

—Han contribuido con limosnas para el sostenimiento de la Cocina Económica para obreros doña Magdalena García viuda de Aguirre y el comerciante don Lucas Martín.

DISFRACES

por Nancloares

Ayer ha recibido Fuentetaja una monumental y enorme caja repleta de disfraces elegantes para servir encargos apremiantes de algunas señoritas que se aprestan a darnos las bro-

mitas en estos carnavales. Os lo voy a decir una por una. La Marina Carmona y la de Crespo, que estará muy

(mona) van a ir de estudiantes de la tuna *Bebé*, con delantal color de arroz la María Muñoz, su hermana Carmencita estará con el de ángel muy bonito.

(Continuará)

RADIO AVILA

Emisora Sindical número 9

Programa para el día 13 de febrero de 1954

SOBREMESA.—De 1 a 4'30; Apertura: Minutos musicales; Resumen informativo; Discos dedicados; Plato del día; Casas Auge y su orquesta; Conexión con Radio Nacional de España; La voz del día: Ana María; Última hora de actualidad; «Al filo de la semana»; por José; Sobremesa musical; Discos dedicados; Cierres.

TARDE.—De 7'30 a 10; Apertura: El Angelus oración de la tarde; Peticiones del oyente; «Concierto de la tarde»; Discos dedicados; Minutos musicales con Victoria de los Angeles; Conexión con Radio Nacional de España.

NOCHE.—De 10,15 a 12: «Visperas», emisión religiosa que escribe y presenta don Evaristo Martín; Diario hablado de Radio Avila; «Información deportiva», por Pepe Luis Mayoral; Selección de «Marina», de Arleta; Música en la noche; Voces de la media noche; Cierres.

Se vende chalet, llave en mano. Razón, Capitán Peñas, 14.

Dionisio Martín Nieto

Ha trasladado el taller de Géneros de Punto de la calle Vallespín, 7, a Eduardo Marquina, 5.

SE NECESITAN

representantes introducidos en muñequería y juguetes, astrakán, inútil sin experiencia y amplios informes.

Escribid n.º 9750. Vergara, 11. BARCELONA

Fábrica de motos

y triciclos 125 cms³ importante marca, desea nombrar representante para esta provincia. Indispensable disponer local y capital. Escribir al n.º 9743. Vergara, 11. BARCELONA

FABRICA DE ALPARGATAS A. BLANCO

SAN RAFAEL (Segovia)

CENTROS OFICIALES

Servicio Nacional del Trigo

Jefatura Provincial de Avila
AVISO

Finalizando el próximo día 28 del mes corriente el plazo dentro del cual han de percibir la prima en concepto de depósito y conservación, los agricultores que todavía tienen en su poder trigo y centeno de lo declarado disponible para la venta, así como procedente de error en el cálculo, aumentos en el tiempo almacenado, sobrante de siembra o, economía en lo reservado para consumo, se les recuerda que para citada fecha pueden y deben cumplir su obligación de entrega en nuestros Almacenes, pues de no hacerlo así, además de incumplir su obligación, saldrán perjudicados en sus intereses, ya que transcurrido el día 28 pierden el derecho de cobrar la prima de 12 y 7 céntimos en kilo.

Las entregas que se verifiquen durante los meses de marzo y abril, dejarán de percibir todo incremento por depósito y conservación.

Todas las personas beneficiarias del derecho de reserva para consumo, deberán solicitar del jefe de Almacén la concesión de este derecho antes del día primero de marzo, fecha tope, previa presentación de su declaración C.1 1953.

El jefe provincial, Luis Aragoneses.

C. N. S.

Vicesecretaría Provincial de Ordenación Económica

Aviso importante

Se pone en conocimiento de todos los industriales del Ramo de Alimentación y Hostelería que oportunamente entregaron en su respectivo Sindicato declaraciones de existencias y ventas de vinos embotellados, pueden pasarse por las oficinas de la C. N. S., de 10 a 13 y de 16 a 19, a recoger las PRECINTAS facilitadas por la Delegación de Hacienda, lo que efectuarán en un plazo de ocho días.

El vicesecretario provincial

Instituto Nacional de Previsión

DELEGACION PROVINCIAL AVILA

Instrucciones complementarias para confeccionar el Boletín de Cotización modelo E-1 y la relación nominal de trabajadores, modelo E 2

Modificados por decretos de 8 de enero de 1954 y orden ministerial de 30 de igual mes el tope de los salarios a efectos de cotización a los Seguros Sociales Obligatorios de Enfermedad y de Vejez e Invalidez que se eleva a 30 000 pesetas, en lugar de 18.000 que hasta ahora venía rigiendo, la confección del Boletín de Cotización modelo E 1, en su cuerpo A, y de la relación nominal de trabajadores asegurados, deberán atenderse a las siguientes instrucciones:

1.ª En la Declaración de salarios del Boletín E 1, y en las columnas de salarios sujetos a cotización para Seguros Sociales de la Relación nominal de productores, modelo E-2, deberá rectificarse la cifra de 18 000 pesetas que figura, por la de 30.000 en que ha sido fijado el límite del campo de aplicación de los Seguros de Vejez y Enfermedad, realizándose los cálculos pertinentes sobre dicho tope rectificado.

2.ª El porcentaje a liquidar

sobre la casilla A, será el del 20 por 100 en lugar del 19 por 100 que venía figurando hasta el momento presente, debiendo modificarse en este sentido el que figura impreso en el Boletín de Cotización.

3.ª Las Empresas agrícolas, obligadas al pago de la cuota del Seguro de Enfermedad, liquidarán el 11 por 100 sobre el importe de los salarios declarados en la casilla A, en lugar del 10 por 100 que hasta ahora venía rigiendo.

4.ª Por lo que respecta a los salarios comprendidos en la casilla B, el porcentaje a liquidar será el 6 por 100 en lugar del 5 por 100, y asimismo deberá rectificarse la cifra que figura impresa en el Boletín.

El director provincial

Caja Nacional de Subsidios Familiares Avila

Rama de Nupcialidad

Convocatoria de Concurso de Premios para el mes de abril de 1954

La distribución de los Premios de nupcialidad, establecidos por el Estado por Decreto de 29 de diciembre de 1948 y regulados por el Orden del Ministerio de Trabajo de 5 de mayo de 1949, se efectuará con arreglo a las condiciones de este concurso que la Caja Nacional de Subsidios Familiares convoca entre trabajadores de esta provincia que se propongan contraer matrimonio dentro del mes de abril de 1954 con sujeción a las siguientes bases:

1.ª Los Premios que se entregarán a los trabajadores de ambos sexos, que contraigan matrimonio en el referido mes, serán de 2.500 pesetas para solicitantes varones o mujeres, asegurados en el Régimen Obligatorio de Subsidios Familiares.

2.ª Los requisitos que se exigen para tomar parte en este concurso son los siguientes:

a) Que los contrayentes sean solteros o viudos.

b) Que en la fecha de la celebración del matrimonio tengan menos de treinta y cinco años de edad los varones y de treinta las mujeres.

c) Que el peticionario figure asegurado en el Régimen de Subsidios Familiares, habiéndose abonado por él las cuotas correspondientes a seis meses, por lo menos, dentro de los doce anteriores a la fecha de esta convocatoria.

d) Que el ingreso líquido total por todos conceptos de los futuros cónyuges sea inferior a 12.000 pesetas anuales y superior a 3.000.

e) Que se propongan residir en esta provincia después de casados.

3.ª Las instancias se extenderán en el modelo impreso que facilitarán las Oficinas provinciales y locales del Instituto Nacional de Previsión y deberán presentarse en esta Delegación, sita en la calle de Avenida de Portugal, núm. 2, o en sus Agencias, hasta el día 27 de febrero corriente, antes de las trece horas.

— Si fuesen remitidas por correo, habrán de ser depositadas dentro del mismo plazo.

4.ª La concesión de los Premios atenderá exclusivamente a los menores ingresos y edades de los solicitantes.

5.ª El importe del Premio deberá destinarse por los beneficiarios a la constitución del hogar familiar y al pago de los pactos del casamiento, conservando a

Los caminos que van entre cumbres y torres

Mayoral Fernández, cronista, poeta y escritor

Por Rafael GOMEZ-MONTERO.

Torres

Nuestra España tiene tres proas hacia el aire con un nido de cigüeña vacío, y en la punta, clavado en las ramas, un hierro que a veces parece cruz y a veces veta. Según como se mire.

Desde la espadaña—masa de piedra y barro—, dos campanas gemelas, dan su pregón metálico, según la razón de su menaje: ora canciones mañaneras, ora lamentos gemebundos.

Las torres de Avila, de un lado son la musa de la pluma de Mayoral Fernández, que en los anales periodísticos abulenses ha plasmado las notas de su archivo viviente durante medio siglo.

Cumbres

Los picachos de Gredos, la brava crestería—de otro costado—hicieron de la pluma de Mayoral, esa mezcla de labriego y «santón sabelotodo» de los pueblos.

Cumbres que recogieron la melodía de sus canciones populares desenterradas por él del fondo de los arcos y de los bauls, con los trajes típicos de los hombres de la Sierra.

Caminos

Desde la Moraña hasta la Andalucía de Avila y desde la tierra de Pinares al Valle del Tormes, a la tierra de Valdecorneja, caminos, senderos y veredas se cruzan en torno a la ciudad de los muros graníticos como hilos que enhebran la madeja de una peregrinación.

Este es el escenario de José Mayoral Fernández. Es posible que pueda parecer una silueta musical con colorido de reñajo, enmarcado en el libro apergaminado de su vida, un poco legajo de archivero y un mucho de zurrón de pastor.

Mayoral va a recibir una recompensa a su mérito en el trabajo, y a la sombra de sus murallas se le tributará un homenaje.

Sería poco menos que imposible, hacer pasar por los trazos ligeros de un reportaje, aunque solo fuera un pasaje de su vida, pero si queremos llevarle en estas páginas la adelantada felicitación prendida de un recuerdo hacia él.

Son tantas las facetas que ha cultivado, que por todas las generaciones que él conoció ha

disposición de la Caja Nacional la justificación de su inversión.

Avila 1 de febrero de 1954 —El director provincial.

Jefatura de Obras Públicas

Junta provincial de vehículos y maquinaria

Hasta las once horas del día 2 del próximo mes de marzo se admitirán, únicamente, en esta Jefatura de Obras Públicas, sita en la avenida de Portugal número 29, proposiciones para la enajenación en pública subasta del material en desuso adscrito al Parque de esta Dependencia.

Los licitadores a esta subasta pueden examinar los lotes del material en el Parque de esta Jefatura sito en la Carretera Nueva número 21, todos los días laborables de 10 a 13 horas, hasta el día anterior al de la admisión de proposiciones.

El pliego de condiciones para optar a esta subasta está de manifiesto en esta Jefatura, el cual puede ser examinado todos los días laborables de 10 a 13, hasta el día anterior al de la subasta.

El ingeniero jefe, Angel Araoz

quedado su huella. En el teatro, llevó a la escena un estilo peculiar de Avila, con el «Mercado del viernes» y el «Comedor de Caridad», con las rondas de la «Pulida Imagen», de nuestros pueblos, sacando a la luz del día costumbres casi olvidadas, tipos



—como el Tío Carromato—a punto de perderse entre las cuatro paredes del Burgohondo, o en los trazos de un cuadro de Chicharro.

La canción, la música y la danza, volvieron a cobrar con él, el verdadero sentido de lo tradicional, y lo llevó a embajada, paseándolo majestuosamente fuera de nuestra provincia.

Ha escrito guías de la ciudad, centenares de artículos, libros históricos, costumbristas, anecdóticos, comedias, cuentos, poesías...

Ha organizado festivales. Y todavía queda en el recuerdo su obra «Las capas blancas», escrita para el centenario de San Juan de la Cruz.

Teresiano cien por cien, abulense hasta la médula, constituye hoy el mejor archivo y enciclopedia viviente de todo lo que se refiera a Avila.

Batallón en pro de los intereses abulenses de nuestro medio siglo, con una preocupación constante por el turismo de nuestras tierras.

Quizá haya un detalle del que

no estará del todo satisfecho. No le salieron bien las cosas cuando quiso crear «La Casa de Avila en Madrid». El sabía muy bien, de aquellos tiempos del Hogar Abulense, que podía y debía llevarse a cabo, pero no lo quiso la suerte y ahí queda ese hueco sin rellenar, del que tanta necesidad tienen los muchísimos abulenses residentes en la capital de España.

En su casa de la calle de Vallespín, tenía su tertulia de invierno, que era a la vez biblioteca, sala de ensayos teatrales, círculo de recreos, animado cada dos por tres, por su infatigable colaboradora, que lo mismo regía una función desde el puesto de trapunte, que planchaba y cosía refajos, manteos y pantalones para el festival.

De sus huertas artísticas salieron nombres como Pepe Porres, Carmen de la Puente y muchos más.

Ultimamente, alejado a temporadas de nosotros, desde Madrid viene escribiendo impresiones en EL DIARIO DE AVILA, y estamos seguros, que no tardando mucho, veremos en los escaparates su libro inédito, que recopila las advocaciones de la Virgen en tierras de Avila, con sus leyendas, su historia, su tradición, desde la Virgen de Sonsoles a la de la Soterraña, pasando por las de la Guía, Cubillo, las Vacas, las Angustias...

A grandes rasgos, se cierra aquí el cancionero de Mayoral, un cancionero típico de raigambre castellana.

Este es el motivo por el que hayamos ofrecido estas líneas en justa compensación a muchos recuerdos, sumándonos a su homenaje de cariño, al propio tiempo, que EL DIARIO DE AVILA, cuyas páginas se honraron con su colaboración, deja plasmado en sus columnas, el saludo afectuoso y entrañable, adelantadamente a su homenaje y a su condecoración, galardón que estamos seguros, significará para Mayoral Fernández, el mejor y más preciado premio a esta pluma, considerada como uno de los primeros eslabones de la dinastía periodística de los Mayorales.

Sección religiosa

FEBRERO 1954

Día 13, Sábado.—Agapito, Ju-

lián, Benigno, Luciano, Esteban; Catalina de Riccio.

Lu misa y oficio divino son del Domingo VI después de Epifanía.

(Este domingo se anticipa por no poder celebrarse.) Rito semidoble y color verde.

Parroquia de San Vicente

Rosario en la Soterraña, a las siete de la tarde.

Visita diaria a la Virgen Milagrosa

Iglesia de Padres Paules.—A las siete de la tarde, exposición de S. D. M., estación, rosario, ejercicio, Oración del Año Mariano, bendición y reserva.

Nuestra Señora de la Portería

San Antonio.—Se celebra el ejercicio de las Salves a la Divina Portería del Cielo.

Todos los días a las seis de la tarde, Corona Seráfica, exposición de S. D. M., estación, visita al Santísimo y a la Santísima Virgen, reserva y Salve Regina.

Grandes existencias y variado surtido de

Norias de Arados de Prensas de Trilladoras de Aventadoras de Calzos y bujes de

En la fundición de

Catálogo gratis

Pedidos a Hijos de Jorge Martín Alaejos (Valladolid)

ANUARIO GENERAL DE ESPAÑA (Bailey-Saillière—Hera)

Se publica anualmente desde 1879

Es el único completo y exclusivo de España

Por su copiosidad y detallada información constituye el más poderoso auxiliar del hombre de negocios

Consta de 4 voluminosos tomos con más de 9.000 páginas, un detalladísimo mapa de cada provincia y más de

3.500.000 datos

Ptas. 500.—Franco de portes

ANUNCIE EN ESTE ANUARIO PUBLICIDAD ECONOMICA Y EFICAZ

Anuarios Bailey-Saillière y Herra Reunidos, S.A.

Enrique Granados, 28 y 30—BARCELONA

ALAEJOS

ALAEJOS

ALAEJOS

ALAEJOS

ALAEJOS

ALAEJOS

ALAEJOS

ALAEJOS

ALAEJOS

Alocución del Excmo. Sr. Arzobispo de Zaragoza sobre la Consagración de España al Corazón Inmaculado de María

La exhortación de los reverendísimos señores Metropolitanos sobre el Congreso Nacional que se celebrará este año mariano en Zaragoza anuncia la consagración de España al Corazón Inmaculado de María, el doce de octubre; acontecimiento importantísimo que significa nuestro ofrecimiento y entrega al servicio de la Señora. Muy beneficiosa será esa ofrenda para el mundo, para la Iglesia y para las almas, según ha manifestado la misma Virgen en varias apariciones, y confiando en sus mercedes implorándolas Su Santidad, el Papa Pío XII nos dió el ejemplo de rendirle ese homenaje e invitar a los fieles a que imiten tan santa práctica.

España, la nación amantísima de la Virgen, no podía desatender la invitación; y por eso los señores Metropolitanos, ejecutores de la voluntad del Papa e intérpretes del sentir de España, acordaron que dicha consagración se verificará en la capital de nuestra Archidiócesis, el día de la Virgen del Pilar.

Mas no debe reducirse semejante acto a una pura fórmula litúrgica que pone a España bajo su tutela; ha de ir acompañada de la consagración individual y familiar, ha de producir frutos de reforma de la vida, de fe inquebrantable, de piedad intensa, de pureza y honestidad pública y privada, de observancia exacta de la justicia, de obediencia a los preceptos divinos y a los mandatos de la Iglesia. A esta renovación espiritual ayudarán el rezo del Santo Rosario, sobre todo en familia, al cual tiene prometido la Santísima Virgen en el mensaje de Fátima su favor y patrocinio; la devoción de los primeros sábados de mes, la frecuencia de Sacramentos y el ejercicio de las virtudes fundamentales de la vida cristiana; la humildad y la fidelidad a Dios y a su Madre; la humildad que descansa en Dios, se reconoce hechura suya y, pegado el rostro en el polvo, confiesa cuan grandes e infinitas son las magnificencias divinas, y cuan pobres y mezquinos nuestros pensamientos y esfuerzos; la fidelidad del vasallo, persuadido que la verdadera vida consiste en servir y sufrir; servir al Rey de los cielos y tierra, sufrir pacientemente las adversidades que tejen nuestra corona de gloria.

Muy de corazón os rogamos, venerables Hermanos y amados Hijos, que acojáis con benevolencia la llamada CRUZADA CORDI-MARIANA. Se propone agrupar a los amantes de la Virgen y difundir el culto fervoroso de su Inmaculado Corazón, en vista sobre todo a la próxima consagración de España. Es el mejor obsequio que podemos tributar a nuestra Madre, y esperamos que Sacerdotes, Congregaciones religiosas y Asociaciones marianas, prestarán su auxilio a los santos fines de arraigar la piedad y amor a la Santísima Virgen.

Que el Señor bendiga estos votos nuestros y convierta el Año Mariano en España y en el mundo en año de fervor y abundantes gracias del cielo, mientras os bendecimos en el nombre del Padre y del Hijo y del Espíritu Santo. Amén.

(Firmado)
RIGOBERTO ARZOBISPO DE ZARAGOZA

La Diócesis de Madrid-Alcalá recaudó en 1953 cerca de cuatro millones y medio de pesetas para las Obras Misionales Pontificias

MADRID. — Durante el año 1953, diócesis de Madrid-Alcalá recaudó para las Obras Misionales Pontificias la cantidad de 4.367.810 pesetas, superando en 613.320 pesetas a la recaudación global obtenida el año 1952. Esta recaudación se distribuye en la forma siguiente: para la Obra Pontificia de la Propagación de la Fe 3.731.080; para la Obra Pontificia de San Pedro Apóstol (Clero Indígena) 273.330 pesetas; y para la Obra Pontificia de la Santa Infancia 363.399 pesetas.

El obispo de la televisión elogia a la España Misionera

NUEVA YORK. — Monseñor Fulton Sheen, el célebre obispo de la televisión y director nacional de las Obras Misionales Pontificias en Norteamérica, ha dirigido a monseñor Sagarminaga, director nacional de dichas Obras en España, una expresiva carta con motivo de la Cruzada del Rosario Misionero, que acaba de iniciarse en España. Entre otras cosas, monseñor Sheen dice lo siguiente: «Nosotros, los

LA HORA DEL MEDICO La natación, deporte de invierno

Los hombres irritables y las mujeres histéricas lograrían grandes beneficios...

Por el doctor FERNAN PEREZ.

No ya sólo en los meses de verano, sino durante todo el año, debe practicarse el ejercicio de la natación, lo que puede ser considerado solamente como un medio de refrigeración del organismo, sino como uno de los más completos métodos de educación física, utilizable cotidianamente y en todo tiempo. No debe olvidar usted, amable lector o lectora, la decisiva influencia que sobre nuestra espiritualidad ejerce la limpieza material de nuestro organismo y que disfrutemos de un cuerpo limpio, flexible y ágil, y esto no lo afirmamos nosotros, sino que ya Juvenal, poeta satírico latino del siglo I de nuestra Era — jayer, como quien dice —, escribió su célebre máxima «Mens sana in corpore sano», que no creo necesario traducir.

Y aún cuando ha sido estudiada la natación como práctica higiénica o recurso hidroterápico y como medio de educación neuromuscular, como se hace ahora con los niños atacados de parálisis infantil, la verdad es que en la práctica resultan de la misma manera higiénicos sus efectos hidroterápicos y deportivos o de educación física.

La natación, desde el punto de vista hidroterápico, determina en el individuo una acción estimulante de la piel y del funcionamiento vasomotor, así como de la nutrición, pero como ejercicio físico pone en juego un gran número de músculos, como son los braquiales, o del brazo; los escapulares, o del hombro; los cruciales, o de la pelvis o caderas, y los de las piernas, sólo para los efectos de flotar, de sostenerse sobre el agua, aparte del magnífico ejercicio que representa para los aparatos respiratorio y circulatorio haciendo jugar la múltiple musculatura de la caja torácica y de ese gran músculo invisible que es el diafragma abdominal. Y al entrar en juego casi toda la musculatura del nadador, el corazón, las arterias y las venas se benefician notablemente de este ejercicio.

latorio haciendo jugar la múltiple musculatura de la caja torácica y de ese gran músculo invisible que es el diafragma abdominal. Y al entrar en juego casi toda la musculatura del nadador, el corazón, las arterias y las venas se benefician notablemente de este ejercicio.

latorio haciendo jugar la múltiple musculatura de la caja torácica y de ese gran músculo invisible que es el diafragma abdominal. Y al entrar en juego casi toda la musculatura del nadador, el corazón, las arterias y las venas se benefician notablemente de este ejercicio.

No hay placer comparable al de saber uno capaz de lanzarse de cabeza al agua, en una zambullida en la que, según describe magistralmente el nadador argentino José Gabriel en su libro «El nadador y el agua», «el líquido elemento nos absorbe, nos engulle, para dejarnos luego recorrer largo trecho sumergidos, cortando con los hombros las ondas blandas del agua, que no están para impedir sino para amparar». Nos sumergimos dentro del agua y es como si nos encerrásemos en un estuche que se adapta perfectamente a nuestro cuerpo y que se constituye en infinidad de puntos de apoyo para mantenernos en posición casi horizontal y que el agua nos sostenga como si se tratara de la más blanda y

elástica de las camas. En esos momentos, maravillosamente delictuosos, nos olvidamos de todas las preocupaciones, dedicándonos por entero, en cuerpo y alma, a la satisfacción indescriptible de accionar libremente dentro de un elemento que habitualmente no es el nuestro. Y nadamos por placer. Nadamos por sentir la voluptuosidad de vernos dueños y señores de una técnica que no es natural ni instintiva (como acontece con los animales), sino que la hemos adquirido con decisión, venciendo el miedo que es el mayor enemigo del nadador, y con una técnica que, una vez aprendida, jamás se olvida.

Curston, en su libro «How to teach swimming and diving» («La enseñanza de la natación y de los saltos»), y James E. Dunlop, profesor de Arqueología en la Universidad de Michigan, aseguran que los griegos practicaban un estilo de natación muy similar al mundialmente conocido con el nombre de «crawl» mucho antes de que Grecia llegase a ser lo que fué bajo Pericles, hace la friolera de cinco mil años. «Crawl» quiere decir arrastrarse o, mejor aún, deslizarse por la superficie del agua, y es un estilo de natación que satisface todas las exigencias puesto que con el mínimo esfuerzo se logra el máximo de satisfacción, aun cuando algunas personas, por haberse iniciado de (Continúa en 4.ª página)

Se disuelven los Colegios Profesionales de Practicantes, Matronas y Enfermeras

MADRID. — El «Boletín Oficial del Estado» publica hoy, entre otras, las siguientes disposiciones:

Gobernación. — Orden por la que se disuelven los Colegios Profesionales de Practicantes, Matronas y Enfermeras y se designa una Comisión para sustituirlos provisionalmente.

Trabajo. — Orden por la que se aprueba el baremo de salarios-tipo de cotización en Seguros Sociales y Montepío Laboral para el personal comprendido en las Reglamentaciones de Trabajo de Hostelería, Cafés, Bares y Similares y de Balnearios.

KALEIDOSCOPIO

Solución al crucicifra

15	6	12	1
4	9	7	14
5	16	2	11
10	3	13	8

Crucigramas por Anvansi

1	2	3	4	5	6	7	8	9

HORIZONTALES. — 1 mueble; especie de tonel. 2 dueño; anfibios. 3 nombre de letra; preposición; caso oblicuo del pronombre personal de 2.ª persona. 4 relativo al centro. 5 percibir; hecho. 6 cambiaría. 7 aldea del p. j. de Arzua (Coruña); Dios supremo de la Mt. griega. 8 delgadas; nota musical. 9 ardimiento; adverbio. 10 asideros; dilatación.

VERTICALES. — 1 matorral; hilada de tablas en la cubierta del buque. 2 nombre de letra; larvas de mariposas. 3 voz que se emplea para hacer parar las caballerías; ciudad de la Bitinia (Asia Menor); río de Rusia. 4 circundados de vallas. 5 licor; querer. 6 va'sijas grandes de barro. 7 apócope de uno; despreciable; interjección. 8 bulbo comestible; extensión de agua. 9 lugar de refugio; excavación.

Lea Ud. EL DIARIO DE AVILA

Pena a los borrachos en Chile

Serán castigados a trabajar en parques y jardines públicos

SANTIAGO DE CHILE. — Un decreto hecho público establece que todo hombre que sea encontrado en la vía pública en estado de embriaguez será castigado a trabajar en los jardines y parques públicos durante el tiempo que determine la autoridad judicial en cada caso. —EFE.

Todos obreros de la viña

Dominica de Septuagésima (San Mateo, 20, 1-16)

empero, son los llamados, mas pocos los escogidos».

COMENTARIO. — Bellísima parábola la de este evangelio. A primera vista parece sencilla y clara, sin necesidad de comentario alguno; pero el Cristológico ve en ella obscuras profundidades. Salta a la vista, después de leerla despacio y meditarla algún tanto, que nuestras obras no tienen mérito alguno sino el que Dios liberalmente quiere darnos. Nuestra actividad no es bastante, se precisa la gracia de Dios y que nosotros cooperemos a ella, porque así y solamente así nuestros actos quedan informados y elevados. Y de esta parábola se deduce también que no es la duración, sino la cooperación a la gracia la fuente del mérito. De donde se desprende y se explica satisfactoriamente esa aparente anomalía de retribuir con igual moneda (un denario) a los obreros llegados a última hora y a los que trabajaron todo el día. El trabajo de los últimos fué más intenso que el de las otras horas; o sea, que en poco tiempo pudieron equilibrarse en méritos con los antiguos.

Todos somos obreros de la viña del Señor, que es el campo de sus mandamientos, el alma de cada uno, la Iglesia. Las distintas horas de la parábola,

si las referimos a la humanidad en general, son de Adán a Noé, de Noé a Abraham, de Abraham a Moisés, de Moisés a Jesucristo, de Jesucristo hasta el fin del mundo. Y si las referimos a la vida humana, representan: la infancia, la adolescencia, la edad viril, la edad madura y la vejez.

Dios es tan bueno y liberal, tan padre generoso que llama a todos a la posesión de una herencia sobrenatural, que es El mismo; y en esa actividad de nuestro entendimiento y de nuestra voluntad para conseguir ese premio no nos deja solos, sino que a la fuerza natural que desarrollamos añade El su gracia para elevarnos al plano superior de esa vida sobrenatural cuyo término, cuyo fin es el Cielo. Y en esa íntima y misteriosa relación de las almas con Dios; en esa manera de servirle y corresponderle no nos es dado a nosotros penetrar.

Recibamos todos, muy satisfechos, nuestro denario, que Dios a nadie niega, trabajemos más para mejorar el jornal y revistámonos de más caridad para con nuestros prójimos; y no pidamos cuentas a Dios de la distribución que hace de su gracia; no murmuremos, en fin, «del padre de familias», no sea que como a los obreros de la parábola, nos replique: ¿qué te va a ti en que yo haga de lo mío lo

que quiero? Pero, qué, ¿caso no te ajustaste conmigo en un denario? ¿te lo he negado yo? ¿te he hecho agravio?

¡Ah! tengamos muy en cuenta aquellas palabras con las que termina la parábola: «Muchos son los llamados, pero pocos los escogidos». En ellas está encerrado uno de los más profundos secretos de la economía de Dios en el régimen sobrenatural del mundo. Si; misterioso y profundo es que llamara a todo el pueblo judío personalmente y fueran pocos los que le siguieron; misterioso y profundo que los Apóstoles llamaran a los gentiles y solo después de siglos se ha convertido una porción considerable, si, pero han quedado la mayor parte en la infidelidad (¡aquí del apostolado misterioso!) y siguen sentados en la sombra. Y ello sube en misterioso y profundo si nos situamos ya en el hemisferio de los cristianos bautizados, que han visto y palpado y saboreado la gracia de Dios, pero han pecado, y ese Dios los llama a todos para que salgan de ese estado miserable, y son pocos los que dejan sus vicios.

Y es aún más misterioso e inexplicable que a la llamada a mayor perfección que hace Dios a los justos, sean pocos los que sigan la voz de Dios y se queden la inmensa mayoría en esa mediana, que, es cierto, no se condena, pero que en el cielo ocupará una mansión inferior. ¡Misterio, secreto, profundidades de esa divina economía. ¿La gracia? ¿La libertad humana? ¿Qué sucede aquí?

Dejemos a Dios que ejerza el absoluto señorío que tiene sobre sus gracias; acoplemos nuestra libertad a las que nos dé, y seremos santos.

Julión J. Jiménez.
Canónigo.

SANTO EVANGELIO. — «El reino de los cielos se parece a un padre de familias, que al romper el día salió a alquilar jornaleros para su viña, y ajustándose con ellos en un denario por día, enviélos a su viña. Saliendo después cerca de la hora tercera, se encontró con otros que estaban mano sobre mano en la plaza, y díjoles: Andad también vosotros a mi viña, y os daré lo que sea justo. Y ellos fueron. Otras dos veces salió a eso de la hora sexta y de la hora nona; e hizo lo mismo. Finalmente salió cerca de la hora undécima, y vió a otros que estaban todavía sin hacer nada, y les dijo: ¿Cómo estáis aquí ociosos todo el día? Respondieronle: Es que nadie nos ha alquilado. Díjoles: pues id también vosotros a mi viña. Puesto el sol, dijo el dueño de la viña a su mayordomo: Llama a los trabajadores, y págales el jornal, empezando desde los postreros y acabando por los primeros. Venidos, pues, los que habían ido cerca de la hora undécima, recibieron un denario cada uno. Cuando al fin llegaron los primeros, se imaginaron que les darían más; pero no obstante recibieron igualmente cada uno su denario. Y al recibirle murmuraban contra el padre de familias, diciendo: Estos últimos no han trabajado más que una hora, y los has igualado con nosotros, que hemos soportado el peso del día y del calor. Mas él, por respuesta dijo a uno de ellos: Amigo, que no te hago agravio; ¿no te ajustaste conmigo en un denario? Toma, pues, lo que es tuyo, y vete; yo quiero dar a éste, bien que sea el último, tanto como a tí. ¿Acaso no puedo yo hacer de lo mío lo que quiero? ¿O tienes envidia de que yo sea bueno? De esta suerte, los postreros, serán primeros, y los primeros, postreros; muchos

(Viene de 1.ª página)

choppin, que marcharon hacia los reducidos del Poder soviético, los aldeanos de Mecklenburgo, los portuarios de Rostock y Warnemünde, han ganado la batalla. Los madrileños quedaron aplastados por la caballería de Murat el Dos de Mayo, como los berlineses por esa moderna caballería que eran los tanques de Dimpowa. Pero desde el Dos de Mayo la ocupación francesa y el «gobierno» de José—antecesor de Pankow—, y los afraucesados, como los comunistas, están encerrados en el círculo infernal de la desconfianza y la inestabilidad. El materialismo histórico no tiene nada que hacer frente a una verdad ideal: es el hombre que nada tiene, el vencido, el hombre al que se le ha arrebatado todo, el que más razones posee, y, por tanto, más fuerza para defender lo único que le queda: su Patria y su libertad.

A los rusos se les tragará a la vez el clamor artificial de las calles (en el que ya no podrán confiar), y el silencio hostil en el interior de las casas de las ciudades ocupadas. Sólo unos meses después de la espectacular reunión de la juventud en el estadio Ullrich, millares de jóvenes alemanes quemaban allí mismo el retrato del tirano y se batían con piedras contra los tanques. La tesis del fanatismo de las nuevas generaciones educadas integra-

mente en el bolchevismo ha fallado también: casi todos los muertos frente a las ametralladoras comunistas del 17 de junio eran muchachos entre quince y treinta años. ¿Qué quiere decir esto? Esto ya es un plebiscito.

Esto indica que el comunismo ha perdido otro de los argumentos de Lenin: el de su fuerza moral. Si hoy puede encontrarse en algún lado la llama del idealismo será en los hombres y mujeres que han desafiado a la dictadura bolchevique y aun mantados, aplastados por los tanques rusos, tienen fuerza suficiente para infundirle temor. Ya son los más fuertes. El comunismo no puede vencer esta fuerza; no puede más que matar.

El alzamiento de Berlín es bueno evocar en estos momentos. Precisamente en estos en que hasta los más optimistas comienzan a ver que nada puede esperar, se de la famosa Conferencia de los Cuatro. Quizá para uno sea ahora el momento en que mayor esperanza existe sobre la faz de la tierra. Una vez más. Moscú y los neutralistas habían montado la farsa de otro apaciguamiento de una vuelta a Yalta, Teherán y Potsdam, a la política de transigencia, a la abdicación y a la entrega sumisa de los esclavos. En sólo ocho meses, entre las ruinas de Berlín se ha exhibido el anverso y el reverso del anticomunismo, de los unos y los otros. Hoy Berlín es una ciudadela del anticomunismo.

Solemne conmemoración del XXV aniversario de los pactos lateranenses

Su Santidad ha ofrendado al Presidente Einaudi un fragmento del "Ara pacis" augusta

ROMA.—Con banderas y gallardetes, así como gran lujo de manifestos murales, Roma ha conmemorado hoy el 25 aniversario de la firma de los pactos lateranenses.

Diversos actos han rubricado este aniversario, que, en fin de cuentas, recuerda el comienzo de una era de paz y amistad entre dos Estados soberanos e independientes. El Padre Santo, cuya salud se halla, según parece, afortunadamente, en vías de franco restablecimiento, ha deseado solemnizar el 25 aniversario de tan importante acontecimiento ofren-

ciendo al Estado italiano un significativo y preciadísimo regalo: el bajorrelieve del «Ara Pacis», de Augusto, que hasta ahora se conservaba en los museos vaticanos. El valor de esta obra artística es incalculable, pues permite reconstruir el monumento en su traza original, ya que sólo existen de este mismo bajorrelieve un pequeño fragmento en el museo del Louvre y otro en Viena. A esta donación ha acompañado el Padre Santo una cordialísima carta dirigida al Presidente de la República Einaudi.

El acto de la entrega de este regalo de Pio XII ha revestido especial solemnidad, y en el mismo han intervenido, pronunciando discursos exaltados de la importancia histórica de la conciliación, el cardenal Canali, presidente de la Pontificia Comisión de la Ciudad del Vaticano, y el ministro de Asuntos Exteriores, Piccioni. Aparte de este acto, otros dos actos religiosos, es decir, un tequmón, celebrado por el cardenal Micara en la iglesia de Santa María de Araceli, y una misa, oficiada en Santa María la Mayor por el cardenal Pizzardo, han subrayado la conmemoración de los pactos lateranenses.

Es curioso constatar la sintomática circunstancia de que tanto la conciliación como su vigésimoquinto aniversario han coincidido en dos años dedicados a la devoción mariana. En efecto, en 1929 se conmemoró el aniversario de las apariciones de Lourdes, y ahora nos encontramos en pleno Año Mariano.

Por cierto que asimismo cabe destacar que de todos los artífices de la conciliación entre el Estado pontificio y el Estado italiano sólo vive el anciano jesuita padre Tacci Venturi. Los demás han muerto: el cardenal Gasparri, secretario de Estado de entonces y secretario de los pactos; Mussolini; el abogado Francisco Pacelli, hermano del actual Pontífice y viceconsejero del Estado Vaticano; el consejero Barone y el ministro de Justicia Rocca.

El Homenaje a Mayoral Fernández

En el establecimiento de don Jesús Jiménez se hallan expuestas la Medalla del Trabajo que se impondrá el domingo a don José Mayoral Fernández, cronista de Avila e ilustre colaborador nuestro y el Título de Redactor Perpetuo honorario de EL DIARIO DE AVILA que, en el mismo acto le será entregado al periodista homenajeado.

Es el título un artístico pergamino dibujado por Sánchez Merino, en el cual se puede leer el nombramiento a que antes aludimos, ilustrado con dibujos referentes a las actividades del homenajeado.

Como ya hemos dicho, el mismo día, a las dos y media, se celebrará en su honor un banquete en Piquío, pudiéndose adquirir las tarjetas para asistir a él en el citado restaurante.

Cámara Oficial de Comercio e Industria de Avila

Por medio de la presente nota esta Cámara se complace en invitar a los comerciantes e industriales de su jurisdicción a los actos que en honor de su secretario honorario, don José Mayoral Fernández, se han de celebrar (D. M.) el próximo domingo, día 14, y que como es sabido darán comienzo a las doce y media de la mañana en el salón de sesiones del Excmo. Ayuntamiento, donde se verificará la imposición de la Medalla del Trabajo, que la Cámara en nombre del comercio e industria le ofrece, para más tarde celebrar un banquete en el Restaurante «Piquío».

El presidente accidental, Cesáreo Palacios.

¡Piquío!

Unico en bodas y banquetes

Doctora Carmen López Calvo
Médico Puericultor de la Casa Salud Valdecilla
Enfermedades de los niños.
Rayos X
Avenida José Antonio, 15. Avila

Registro Civil

Nacimiento: Francisco Javier del Cañizo Gómez, en Ramón y Cajal 9.

Matrimonios: Fabriciano García Pindado con María Sacristán Portero, en San Juan; Antimo Eloy Sánchez Barez con Florentina López Herráez, en San Juan; Eladio González Gómez con Julieta Espinosa Mateos, en Santa Teresa.

Defunción: Luis Blázquez del Pozo, de 86 años, en Granizo 9.

CARTILERA

Espectáculos anunciados

Cine Gredos.—«Arturo y su Banda» (s. c.).

Gran Cinema.—«Mamá es mi rival» (3).

Teatro Principal.—«Jinetes enmascarados» y «La niña de Luzmela» (2 v 3).

Moralidad.—(1) Todos, incluso niño (3) Jóvenes, (6) Mayores, (8-2) Mayores con reparos, (4) Gravemente enfermos.

Hermanidad Sanitaria de San Cosme y San Damián

AVISO

Mañana sábado a las diez se celebrará en la iglesia de las Religiosas Reparadoras una Misa rezada, que dedica esta Hermanidad en sufragio del alma del doctor don Ismael Picón (q. e. p. d.).

Se ruega a todos los hermanos y sanitarios en general tengan a bien asistir a tan piadoso acto.

C. N. S. de AVILA

ANUNCIOS

Se saca a concurso la adquisición de diverso material de limpieza con destino a la Delegación Sindical Provincial. El pliego de condiciones se halla de manifiesto en el tablón de anuncios de esta C. N. S., pudiendo presentar los pliegos hasta las trece horas del día 4 de marzo en la Secretaría de la J. E. A. P.

Se saca a concurso la adquisición de carbón mineral y leña con destino a la calefacción de la Casa Sindical. El pliego de condiciones se halla de manifiesto en el tablón de anuncios de esta C. N. S. Provincial, pudiendo presentar los pliegos hasta las trece horas del día 4 de marzo de 1954 en la Secretaría de la J. E. A. P.

Se saca a concurso la adquisición de impresos y material de oficina con destino al Almacén de la Delegación Sindical Provincial. El pliego de condiciones se halla de manifiesto en el tablón de anuncios de esta C. N. S., pudiendo presentar los pliegos hasta las trece horas del día 4 de marzo de 1954 en la Secretaría de la J. E. A. P.

El importe de estos anuncios es de cuenta de los correspondientes adjudicatarios.

Avila 10 de febrero de 1954.—
El secretario sindical provincial.

Dr. D. Federico Collado

Puericultor del Estado y jefe de los Servicios de Puericultura del Hospital Provincial.

Suspende su consulta de enfermedades de la infancia hasta nuevo aviso.

En el Año Mariano

La Delegación Provincial de Sindicatos sufragará el importe mensual de cinco mil ejemplares de la Hoja «Ave María»

Acogemos con júbilo la noticia de la conducta, modelo digno de imitación, de la Delegación Provincial de Sindicatos, que con profundo fervor mariano y mirando a que la «Mensajera Oficial del Año Santo en la Diócesis» alcance la mayor difusión, para que se honre conscientemente a María Santísima, se propague la devoción del Rosario y se comprenda la magnitud del acto de Consagración de España al Corazón Inmaculado de la Madre de Dios y Madre nuestra que ha de celebrarse en Zaragoza, ha comunicado al excelentísimo señor Obispo de la Diócesis el acuerdo de sufragar mensualmente el importe de cinco mil ejemplares de la Hoja «Ave María» lo representando el importante donativo total de seis mil pesetas.

Ecos de sociedad

Natalicio

Doña Francisca Gómez Martín esposa del doctor don Manuel del Cañizo Suárez, ha dado a luz un hermoso niño, quínimo de sus hijos, al que se impondrán los nombres de Francisco Javier. Enhorabuena.

Aniversario

Con motivo de cumplirse el primer aniversario del fallecimiento en el pueblo de Muñana, de doña Carmen Domínguez Fernández de Villegas, viuda de Torres, esta mañana se ha celebrado solemne funeral y otros sufragios, en la iglesia parroquial de dicha localidad, así como en distintos templos de esta capital de Avila, Madrid, Valladolid, Arenas de San Pedro y Bonilla de la Sierra.

Renovamos nuestro sentimiento a los hijos y demás familiares de la finada señora, q. e. p. d.

Necrológica

En las primeras horas de hoy se nos ha comunicado la triste noticia del fallecimiento de doña Benita Fernández Pastrana. Tan cristianamente como vivió ha entregado su alma al Señor, hacia muchos años que por su avanzada edad estaba retirada de la vida social, recluida en su hogar, pero haciendo de él centro de sus generosidades abundantísimas. Doña Benita era una dama sumamente caritativa. Jamás nadie se llegó a ella que no fuera socorrido. Un detalle de su existencia lo dice todo. Hace bastantes años un coadjutor de San Vicente—su parroquia—tuvo que acudir a ella para una necesidad urgente. Una familia de la feligresía con tres enfermos que padecía hambre. Le recibió doña Benita con su exquisita amabilidad, como otras muchas veces había sucedido en análogas circunstancias, y, al exponerle el caso, la cristiana señora le dijo: ¡Ay! cuánto lo siento; no tengo en el presente momento ni una peseta en casa. Le he pedido dinero a mi administrador. Las pesetas que tenía se las acabó de dar a ese matrimonio que usted habrá encontrado en la escalera. Asintió el sacerdote a estas últimas palabras. Pero usted esté tranquilo. Esta tarde—tan pronto como me traigan el dinero de mi cuenta corriente en el Banco—le enviaré lo que pide. A las pocas horas estaba en poder de dicho señor un sobreito, y dentro de él una gran limosna para la familia necesitada. Y como estos casos, mil.

Completemos estos datos biográficos de doña Benita ampliando su beneficencia a la población. El Ayuntamiento de nuestra ciudad tuvo el honor en fecha lejana de nombrarla hija predilecta de la Capital; honrando así sus desprendimientos abundantes en pro de la misma, cediéndole terrenos que Avila entonces necesitaba así como otros beneficios de que hay constancia en los archivos municipales. En su testamento hay legados numerosos a Centros benéficos y personas, último rasgo de su buen corazón.

Descanse en paz la respetable señora cuyo recuerdo será imborrable en Avila, y reciban nuestro sentido pésame su hija doña Carmen Sánchez Fernández e hijo político nuestro querido amigo don Joaquín Costa Molinero, y demás familia.

NUEVAS FERIAS DE GANADOS EN PIEDRAHITA (AVILA)

Durante los días 20, 21 y 22 de febrero se celebrarán en dicha villa, importantes ferias de ganados de todas clases.

Piedrahita y febrero de 1954.—El alcalde, A. SAN JUAN.

NOVENO ANIVERSARIO

Doña María Cruz González de Rivera Pizarro de Dávila

Que falleció en Mombeltrán el día 14 de febrero de 1945
Después de recibir los Santos Sacramentos y la Bendición de S. S.
D. E. P.

Su esposo don Benito Dávila Sánchez Monje; hermanos, hermanos políticos, sobrinos y demás parientes,
Suplican la tengan presente en sus oraciones.

El funeral que se celebre mañana día 13, en la iglesia parroquial de Mombeltrán, a las diez, y las misas que se celebren en la parroquia de San Pedro, a las ocho, ochó y media y diez, así como las que se digan el día 14 en el convento de San Antonio, a las ocho y media y a las nueve y media, y en las Gordillas, a las ocho y cuarto, serán aplicadas por el eterno descanso de su alma.

Avila, 12 de febrero de 1954.